



Entrevista / María Elena Pérez-Jaén Zermeno (Diputada – PAN).

“Bueno, es terrible lo que el Presidente pretende con esta reforma constitucional, que toca, pues muchos artículos, 8 artículos, pues sin duda socava la autonomía y profesionalismo de las autoridades electorales. Mi grupo parlamentario, que es el Partido de Acción Nacional, que somos 115 diputados, pues vamos a decirle no a la Reforma Electoral, que se pretende votar el próximo martes. Es un golpe a la democracia si esto llegase a tener éxito”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APM%5Fbl%5F3DWGQ4Hg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211389&parId=75F18D3264FEE48F%211386&o=OneUp>